



29 septiembre 2014

Lunes 29 de septiembre de 2014. Número 37.734

MEDALLAS DE ORO DE LA PROVINCIA Y DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

1,20 euros



CELEBRANDO A SAN MIGUEL

LOS VECINOS DE EL HOYO DE PINARES DISFRUTAN ESTOS DÍAS A TOPE DE SUS FIESTAS PATRONALES

PROVINCIA 12 y 13

San Pedro recupera su origen ROMANO

La localidad morañega organizó por tercer año el mercado que la devolvió al pasado

PÁG. 14



INDUSTRIA | NUEVAS TECNOLOGÍAS

La fibra óptica llegará a las empresas de las Hervencias a principios del año próximo

►El Ayuntamiento, que destaca la importancia para «atraer empresas y generar empleo», sacará a licitación el contrato para llevar el cableado hasta cada uno de los negocios interesados

ÁVILA 4

SERVICIOS SOCIALES |

Ávila sigue a la cola nacional en el importe de las pensiones

La cantidad media que cobran los pensionistas de nuestra provincia, que suman 38.578, se queda en 759,85 euros mensuales, bastante por debajo de lo que se percibe en el conjunto de la Comunidad Autónoma de Castilla y León —que sube hasta los 854,48 euros al mes— y también en todo el país, donde se alcanzan los 873,20.

ÁVILA 5

DEPORTES

PÁGINAS 24 y 33

ÁVILA SOBRE RUEDAS

LA CELEBRACIÓN DEL VIII DÍA DEL PATÍN, YA UNA TRADICIÓN POR ESTAS FECHAS, REUNIÓ A MÁS DE 300 PERSONAS QUE RECORRIERON EL CENTRO HISTÓRICO DISFRUTANDO DE ESE DEPORTE



FOTO: JAVIER VENTOSA

LA CEBREREÑA EMPATA EN EL ÚLTIMO SUSPIRO

ABEL LOGRÓ EN EL MINUTO 90 SALVAR UN PUNTO

El equipo local culminó así la remontada de un partido complicado que al descanso perdía por 0-2



EL REAL ÁVILA SE VINO DE VACÍO ANTE EL BECERRIL

El equipo abulense no consiguió ni goles ni puntos en la que fue la segunda derrota de la temporada, en este caso por 2-0

RELIGIÓN |

El Cites cerró con gran éxito su congreso 'De víctimas a super-vivientes'

►La reconciliación y el perdón emergieron con fuerza en una cita que ha contado con ponentes de gran significación.

ÁVILA 6

FIESTAS |

La banda Free Way gana el concurso 40 Principales de Las Hervencias

El barrio abulense ha vivido un fin de semana festivo de gran actividad.

ÁVILA 10

CASTILLA Y LEÓN

PÁGINA 16

LÍDERES EN EDUCACIÓN

Castilla y León está a la cabeza de los principales indicadores que miden la calidad del sistema educativo, destacando como la región con menos abandono y menor porcentaje de repetidores

CITES | CONGRESO 'DE VÍCTIMAS A SÚPER-VIVIENTES'

La reconciliación y el perdón emergen con fuerza en el congreso del Cites

Su directora, Maribel Rodríguez, subraya en la jornada de clausura cómo personas traumatizadas han acudido a «la fe, la espiritualidad y los valores humanos» para superar su difícil situación

• El director del Cites, Javier Sancho, señala que en este congreso se ha buscado «a alguien que, como Santa Teresa, sigue ofreciendo claves de vida para ayudarnos a sanar».

EDUARDO CANTALAPIEDRA / ÁVILA El congreso 'De víctimas a Súper-Vivientes' celebrado desde este viernes en la Universidad de la Mística de Ávila se cerró este domingo con dos ideas claras que han emergido con fuerza a través de los testimonios escuchados, la reconciliación y el perdón, a los que se suma el diálogo entre las partes implicadas.

Y es que según apuntó el director del Centro Internacional Teresiano Sanjuanista, que junto a la Fundación Víctimas Visibles de Colombia y la Fundación del V Centenario del Nacimiento de Santa Teresa han organizado este simposio, Javier Sancho, «todos los que hemos participado tenemos la intuición de que la repercusión de este congreso será mayor en un futuro, ya que en él, a parte del drama humano de tantas personas, ha emergido la dimensión de la reconciliación, de como llevar adelante un proceso de paz que se está forjando en Colombia».

También subrayó Javier Sancho que este congreso «ha puesto en evidencia lo que queremos celebrar con el V Centenario de Santa Teresa, que no es sólo recordar a un personaje de hace cinco siglos, sino a un personaje que, como la Santa, sigue ofreciendo claves de vida para ayudarnos a sanar y a ser mejores personas». «Ese potencial de Teresa se proyecta hacia el futuro con este congreso para decir que tenemos que seguir trabajando», indicó el director del Cites.

Precisamente en la fe, la espiritualidad y los valores humanos, que fueron señas de identidad de Santa Teresa de Jesús, es en lo que se apoyan personas traumatizadas como las que estos días han ofrecido su testimonio en Ávila para superar su situación, según puso de manifiesto la directora del congreso, Maribel Rodríguez, quien subrayó la superación de «situaciones muy dolo-



Intervención de Emilio Martínez, junto a Javier Sancho, Maribel Rodríguez y Diana Sofía Giraldo, durante la clausura.

rosas y muy duras» por parte de las víctimas que las ha convertido en «súper-vivientes, porque no sólo han sobrevivido, sino que se han convertido en héroes».

Todas esas víctimas, según la psiquiatra y psicoterapeuta Maribel Rodríguez, aunque cada caso

es particular, sí tienen algo en común, «el sentimiento de perplejidad ante la injusticia y una conmoción frente al mal y hacia quienes provocan ese dolor».

La clausura del congreso contó también con la presencia del vicario general de la Orden de los Car-

melitas Descalzos, Emilio Martínez, que se hizo presente para dirigir unas palabras de apoyo y agradecimiento por el testimonio recibido y «el trabajo que todos seguiremos aportando en pro de la construcción constante de la justicia y paz verdaderas», señaló.



María del Carmen de Felipe se muestra a favor del diálogo para «acabar con la violencia»

E.C.B. / ÁVILA María del Carmen de Felipe, que fue víctima de la explosión de una carta bomba atribuida a ETA en 1990, confesó durante su intervención en el congreso haber superado su experiencia y haber «perdonado» al responsable del atentado, aunque «no olvido lo ocurrido», subrayó.

«Fue una experiencia muy desagradable que continúo viviendo», afirmó, al tiempo que se mostró partidaria del diálogo entre todas las partes para «acabar con la violencia» y «que no mueran más personas».



Lucía González considera «enriquecedor» haber compartido experiencias

E.C.B. / ÁVILA Lucía González, que vivió el atentado de ETA en el Puente de Vallecas en 1995, calificó durante su testimonio en el congreso del Cites como «enriquecedor» haber podido «compartir experiencias» con otras víctimas, y aseguró que ha perdonado a los autores del atentado, pero «olvidar no lo haré jamás».

González quiso «relativizar» su experiencia frente a las situaciones vividas por algunas de las personas que han pasado estos días por Ávila, entre los que figuraban algunos secuestrados durante doce años.

HOSPITAL DE CAMPAÑA

E.C.B. / ÁVILA

La presidenta de la Fundación Víctimas Visibles de Colombia, Diana Sofía Giraldo, aseguró en su testimonio de clausura que «Colombia es hoy como un gran hospital de campaña, en donde todos, víctimas y victimarios, necesitamos con urgencia esos primeros auxilios espirituales, para curar las heridas sangrantes, dejadas por una confrontación de más de 50 años, antes de some-

ternos a una cirugía de corazón abierto». «Es tan grande el sufrimiento acumulado de quienes han padecido directamente la violencia y el dolor de todos los afectados, agobiados, cansados y tristes por la sinrazón de la guerra, que unos y otros peregrinamos buscando un abrazo de amor, un lugar seguro donde dejar descansar nuestro desconsuelo, donde darle sentido a un caudal inmenso de dolor inútil», afirmó.



Diana Sofía Giraldo.

También habló de la importancia de seguir dándoles visibilidad a las víctimas, de la recuperación de su «autoestima divina» en su relación con Dios Padre, de la misericordia en acción y de perdonarse para perdonar.

HEMOS HECHO LOS deberes

Gran Promoción de Mueble JUVENIL

1) GRANDES DESCUENTOS

3) FINANCIACIÓN GRATIS

2) TUS IDEAS EN 3D

4) COLCHONES PIKOLÍN 50% DESCUENTO



marcos muebles | decoración

www.mueblesmarcosavila.com